

臨川幼稚園だより

<https://shibuya.schoolweb.ne.jp/rinsens>

令和3年11月2日

渋谷区立臨川幼稚園

園長 佐伯 孝司

11月

成長の実感～りんせんスポーツデイ～

副園長 戸田真砂子

10月30日(土)には秋晴れの空のもと「2021 りんせんスポーツデイ」を開催いたしました。コロナ禍、2年目となる今年度も感染症対策の徹底、短い開催時間、種目内容の精選をはかりながら、例年の運動会とは異なる形態ではありましたが、子供たちの成長が実感できた素晴らしい一日となりました。

当日は、会場設営に、早朝から大勢のお父様が力を貸してくださいました。翌週末に運動会を控えているにもかかわらず、小学校の先生方が何人も応援に来てくださり、その作業を先導してくださいました。その後も随所で、プロの腕前、素早い動きで応援してくださいました子供たちを輝かせてくださいました。様々な制約の中でもたくさんの皆様の温かいお気持ちとお力に支えていただき、「スポーツデイ」を開催できたことに感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。ばら組もすみれ組も誰一人の休みもなく全員がそろってこの日を迎えられたことも大変うれしいことでした。子供たち一人一人が、元気いっぱい自分を発揮しながらのびやかに輝く姿を見せてくれ、胸が熱くなる場面が何度もありました。

初めての大きな行事となる「スポーツデイ」を迎えた4歳児ばら組。「かけっこ」「玉入れ」の競技に加え

「ばら組ビクトリー」というリズム表現も披露してくれました。入園後からいろいろなリズム表現やダンスを楽しんできたばら組です。みんなで曲に合った動きを考えながらできたのがこのビクトリーマンのダンスでした。カラービニールで作ったビクトリーマンスーツに身を

包むと、すっかりその気になってパワー全開で踊る姿の可愛かったこと！園での普段の生活通りの「元気いっぱい」で明るくて何でも前向きに楽しもうとする学級の雰囲気」がそのまま表れていたビクトリーマンでした。

一方、年長すみれ組は「立派」で「カッコいい」年長らしい姿が随所に見られました。友達と力を合わせる組体操は実施できませんでしたが「一人の体操」では自分の身体を意識しながら、いろいろな動きに挑戦しました。姿勢を維持したりバランスをとったりする力のもととなる「体幹」の育ちは、「運動神経系」に加え「感覚神経系」の発達も支えます。日々繰り返す中でしなやかな身体の動きがみられるようになった子供たちが増えたように思います。そして、昨年度は残念ながら実施できなかった「三角山」に挑戦したすみれ組。一人一人の挑戦にはなりますが、うまく登れな



い時も、誰一人諦めることなく「もう1回やりたい！」と挑戦し続けたのは、学級の友達の大きな声援と支えがあったからです。スポーツデイ当日には、そこに保護者の方



の応援が加わりました。時間の都合もあり3回目の挑戦のあとに担任に少し足を支えてもらった人もいましたが、25人全員が、めざした

『てっぺん』を制覇し誇らしげなよい顔を見せてくれました。その後には保護者の方の愛情のこもった「手作りサプライズ金メダル」のプレゼント。首にかけてもらい、さらに輝く笑顔がいっぱいのすみれ組でした。会場からの大きな拍手は、自分や友達の頑張り、成長の実感をより確かなものにしてくれました。自身の成長を実感できた子供たちの心の中には自己肯定感があふれていきます。



「獅子の舞 すみれ組 Ver.」では、グループの友達と気持ちを合わせ、動きを合わせて、文字通りかっこよく「舞った」すみれ組。練習をのぞき見ながら「ゆーらゆーら…」と一節を口ずさみ、憧れの年長児の真似をする年少ばら組の姿も毎日のようにありました。



大接戦となった「リレー」は、日々取り組む中で、自分が何番

を走りたいかだけではなくチームの一員としてチームの勝利を意識しながら、作戦を考える姿に、子供たちの成長が見えました。最後は「親子体操」です。友達との密は避けなければなりません、親子ではぎゅぎゅっとくつつきながら体を動かす楽しさを味わってほしいという願いのもと、毎月の運動遊びでお世話になっている鶴岡先生にご指導いただきました。子供も大人もはじける笑顔がたっぷりの時間が、スポーツデイの締めくくりとなりました。

コロナ禍、例年とは異なる開催とはなりませんが、園生活の節目となる大きな行事の中で、はっきりと子供たちの成長が実感できた一日となりましたことに心から感謝いたします。今後も、たくさんの皆様に支えていただきながら子供たちの豊かな成長につながる経験を積み重ねてまいります。

11月の予定			降園時刻	
			ばら組	すみれ組
1	月	振替休業日		
2	火	安全指導	13:50	14:00
3	水	文化の日		
4	木		13:50	14:00
5	金	芋ほり遠足	<u>14:30</u>	<u>14:30</u>
6	土			
7	日			
8	月	給食提供なし(全員弁当)	14:00	14:00
9	火	入園時健康診断	<u>13:00</u>	<u>13:00</u>
10	水	車椅子ラグビー選手招聘 渋谷区教育研究会	<u>12:40</u>	<u>12:40</u>
11	木		14:00	14:00
12	金		14:00	14:00
13	土			
14	日			
15	月	園内研究会	14:00	14:00
16	火	避難訓練	14:00	14:00
17	水	浅草花やしき遠足	14:00	14:00
18	木		14:00	14:00
19	金		14:00	14:00
20	土			
21	日			
22	月	秋になっちゃったけど夏祭り	<u>16:30</u>	<u>16:30</u>
23	火	勤労感謝の日		
24	水		14:00	14:00
25	木		14:00	14:00
26	金	誕生会	14:00	14:00
27	土			
28	日			
29	月		14:00	14:00
30	火		14:00	14:00

⇒バス遠足(芋掘り遠足)5日(金)

調布市の加納農園に芋ほり遠足に行きます。詳細は先に配布の手紙をよくお読みください。雨天の場合はアクアパーク品川に行きます。

⇒降園時刻変更 5日(金)9日(火)10日(水)

5日(金)芋ほり遠足のため
9日(火)入園時健診のため
昼食あり 13:00 降園
10日(水)渋谷区教育研究会参加のため
弁当あり 12:40 降園

⇒降園時刻変更 8日(月)より

時間差での降園時間を変更し、両学級とも原則14時降園に戻します。ばら組保護者の方は杏の木の前に円を作りお待ちください。すみれ組保護者の方は、ブランコ前でお待ちください。担任よりそれぞれ声を掛けさせていただきます。

⇒車椅子ラグビー選手招聘 10日(水)

オリンピック・パラリンピック推進教育事業の一環として、車椅子ラグビー銅メダリストの池崎選手・今井選手が来てくださいます。体育館をお借りし、車椅子体験をさせていただきます。つきましては滑り止めのついた軍手・手袋等のご用意をお願いいたします。(氏名明記)

⇒バス遠足(浅草花やしき)17日(水)

感染症対策により井の頭公園の団体受付不可のため目的地を変更し浅草花やしきに行きます。遠足の手紙をよくお読みの上、時間厳守でお願いします。雨天の場合はアクアパーク品川に行きます。登園8:40 降園14:00 予定

⇒秋になっちゃったけど夏祭り! 22日(月)

お待たせしました。詳細はPTAよりお知らせを配布いたします。

⇒誕生会 26日(金)

11月生まれのお友達のお祝いの会を学級ごとに行います。

《おたんじょうび おめでとう!》

今月は3人の誕生児のお祝いをします♪



* 就学時健診(年長児)

各小学校で就学時健診が行われる季節です。早退が必要な場合はメモにて早めに担任までお知らせください。

《12月の主な予定》

1日 開園記念日 2日 安全指導
3日 臨川フェスティバル見学 6日 給食提供なし
8日 渋谷区教育研究会
8日・9日 フラワーアレンジメント教室
10日・11日 展覧会 13日 振替休業日
15日~ 避難訓練 個人面談 20日 誕生会
22日 餅つき会 23日 PTA主催お楽しみ会
24日 冬休み前終わりの会 25日 冬季休業日始

* 行事予定、今後の状況により変更になる可能性があります。
* 8日より14時一斉降園となります。それに伴い幼稚園門前の駐輪の混雑が予想されます。できるだけ徒歩での通園にご協力ください。また、駐輪される場合は門付近から整列駐輪をしてください。
* 園庭開放ご利用の際、自転車はピロティ奥に駐輪してください。幼稚園門前は緊急車両の搬入口となります。安全のためご協力をお願いいたします。
* たんぽぽサークル(未就園児の会)は実施を見合わせております。ご理解の上、ご協力をお願いいたします。

